



Amour Sincère - Unité - Paix

ASSOCIATION LOUZOLO "AMOUR" O.P.H
ASSOCIATION DE BIENFAISSANCE A CARACTERE SPIRITUEL
Loi de 1901 - Récépissé n° 884/83/MINT/SGAT/DEC/SAG
Siège-Social : Kibossi-Gare BP : 1026 Brazzaville
République du Congo

Président Fondateur
Guy Emile LOUFOUA CETIKOUABO ,
Grand Maître de l'OPH

MESSAGE DU GRAND MAITRE DE L'O.P.H AU PEUPLE DE DIEU

De ce 13 mai 2004 à 9 h 00 du matin

A tous mes très chers frères et sœurs en christ, à tous mes gros chefs de toutes les structures de l'ASLA -O.P.H SEBAOTH.

A tous mes responsables présents ici et à tous nos invités du Congo et du monde entier bonjour ! Bonjour ! Bonjour ! Que DIEU vous bénisse tous au nom de JESUS le CHRIT Amen !

Soyez les bienvenus parmi nous en cette grandiose cérémonie du 12^e anniversaire de la venue en Afrique noire au Congo Brazzaville , plus précisément à KIBOSSI gare C.F.C.O un petit village à 38 km de Brazzaville et plus exactement au Mont KARI-KARI , la cité trois fois sainte où la grande et terrible ETOILE de David s' est implantée le 20 mai 1992 de 20h à 3h du matin Cette ETOILE qui se trouvait jadis au moyen Orient , plus précisément à BETHLEEM de NAZARETH en JUDEE où était né le fils de DIEU , JESUS le CHRIST . c'est cette grande et terrible ETOILE de David que les trois ROI mages suivaient cette ETOILE qui conduisit jusqu'à BETHLEEM de NAZARETH en JUDEE où ils trouverent l'enfant JESUS qui était né ainsi que ses parents JESEPH et MARIE c'est de cette ETOILE que je vous parle ici aujourd'hui. Quand nous lisons dans la bible il est écrit ce qui suit :la lumière est la présence de DIEU parmi les hommes c'est donc DIEU lui même car DIEU se présente ou se manifeste aux hommes sous forme de lumière .

Donc L'ETOILE qui était venue en Afrique Noir au Congo-Brazzaville, à KIBOSSi gare C.F.C.O au Mont KARI-- -KARI est belle et bien cette étoile de David qui était jadis en Orient, à BETHLEEM de NAZARETH en JUDEE le 20 Mai 1992 de 20 heures à 3heurs du matin cette étoile était venu au Mont KARI-KARI. Elle n'est plus restée suspendue en l'air comme était à BETHLEEM de NAZARETH en JUDEE; mais cette fois -ci elle est descendue jusqu' à terre .Et cette grande et terrible ETOILE de David restera au Mont KARI -KARI de génération en génération jusqu' à la fin des temps . Comme cette ETOILE était descendue là au Mont KARI- KARI, c'est donc lui-même notre DIEU qui était venu s'installer avec tous ses patriarches : les ABRAHAM ,ISAAC ,JACOB et tous les autres y compris ses ANGES et toute son armée etc....

Donc permettez s'il vous plait , avant de continuer je vais d'abord vous chanter la belle chanson que voici

Refrain

Joie joie mon cœur est dans la joie
Joie joie mon cœur est dans la joie
JESUS mon roi est prêt de moi
et voilà pourquoi mon cœur est dans la joie

couplet

DIEU nous donne en CHRIST salut joyeux
Un salut qui chante alléluia
DIEU nous donne en christ salut joyeux
Un salut qui chante alléluia dans l'amour de DIEU qui s'émerveille
Ce salut joyeux qui chante alléluia,sais tu qu'il est aussi pour toi !

Refrain

Joie joie mon cœur est dans la joie
Joie joie mon cœur est dans la joie
JESUS mon roi est prêt de moi et voilà pourquoi mon cœur est dans la joie !

Je continue mon propos comme DIEU est descendu lui-même, le MONT KARI-KARI est devenu le royaume céleste, la nouvelle Jérusalem que nous lisons dans la bible qui dit que la nouvelle Jérusalem descendra depuis les cieux et s'installera pour toujours sur la terre. c'est là dans ce lieu qui est béni où réside L'ETERNEL YAHVE O.P.H SEBAOTH, le grand sanctuaire de

L'ETERNEL des armées notre DIEU , c'est là où tout le monde cherchera à aller habiter pour toujours et ceux qui croiront, croiront au vrai DIEU .

Permettez - moi également de vous dire que le DIEU que nous lisons dans la bible, le DIEU de nos ancêtres ABRAHAM, ISAAC, JACOB , MOISE : NOE et tous les autres hommes de DIEU qui nous ont précédés, celui que nous prions tous YAHVE ETERNEL O.P.H SEBAOTH, celui qu'on prie à travers le monde est AFRICAIN. C'est en AFRIQUE qu'il à créé le monde, l'humanité tout entière. C'est aussi en AFRIQUE où se trouve le jardin d'EDEN que nous lisons dans la bible. C'est de ce jardin d'EDEN que nos ancêtres ADAM et EVE avaient été chassés.

Certainement nombreux vont se poser la question de savoir comment est-ce que L'ETERNEL DIEU YAHVE peut être AFRICAIN ? Et oui ! Je ne sais si quelque part vous n'avez pas entendu dire que L'AFRIQUE est le berceau de l'humanité tout entière. Vous ne l'avez jamais appris ? Eh bien ! Que ceux qui ne l'ont pas encore appris le comprennent aujourd'hui et s'ils croient que DIEU est AFRICAIN, ils auront la vie éternelle.

En effet il y a eut plusieurs générations qui se sont succédé, disons que trois générations sont passées et nous sommes la quatrième génération que DIEU lui-même dirige. Cette quatrième génération qui part du 31 décembre 1999 à 0 heure qui sera dirigée par DIEU lui même jusqu'au jugement dernier , à l'avènement du CHRIST qui reviendra pour juger le monde entier et où les bons iront aux cieux , à la vie éternelle et les mauvais dans l'étang de feu . Voilà ce dont je voulais vous mettre au courant afin que le dernier jour du seigneur, le monde ne soit plus surpris. Ce que vient de vous révéler ici ce sont les vérités de l'heure par mis tant d'autres.

Que L'ETERNEL DIEU O.P.H SEBAOTH YAHVE notre PERE céleste vous ouvre l'intelligence pour comprendre ces vérités de l'heure que je viens de mettre à votre disposition ! Beni soit notre DIEU le tout puissant, le créateur de toutes créatures visibles et in visibles vous comble à toutes et à tous mes bien aimés en christ, mes frères et sœurs croyant et non croyant, mes très chers aimés et respectés , responsables et invités , recevez en ce moment de joie la bénédiction de la joie que DIEU veut vous communiquer et que ce même DIEU vous comble de tous ses bienfaits au nom de JESUS le CHRIST . Amen ! Amen ! Amen ! Que le seigneur soit avec nous !



C'était LOUFOA CABRIKOUABO GUY EMILE
Depuis KIBISSI GARE C.F.CO
au CONGO Brazzaville
O.P.H. SEBAOTH